
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE N. 977 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 

 OGGETTO: situazione operativa “Azienda Sanitaria Zero” 

 

Premesso che 

• In data 26 ottobre 2021 viene approvata la Legge Regionale n. 26 “Azienda Zero”; 

• Tale azienda è istituita al fine di promuovere, nell’ambito del Servizio sanitario regionale, 

forme di integrazione funzionale dei servizi sanitari e operativi di supporto a valenza 

regionale, ottimizzando i livelli di efficacia sanitaria ed efficienza organizzativa; 

• L’Azienda Zero è un ente del Servizio sanitario regionale, costituito con decreto del 

Presidente della Giunta regionale, dotato di personalità giuridica pubblica e di autonomia 

amministrativa, patrimoniale, organizzativa, contabile, gestionale e tecnica, attraverso il 

quale la Regione garantisce, su tutto il territorio regionale, lo svolgimento ed il 

coordinamento intraregionale delle attività; 

considerato che 

 

• In data 20 ottobre 2020 il Presidente Cirio dichiarava che “abbiamo gettato le fondamenta 

di una riforma storica che ha l’obiettivo di rendere l’eccellenza della sanità piemontese 

ancora più efficiente, al passo con i tempi e vicina a ogni cittadino”; 

• In data 20 ottobre 2020 l’Assessore Icardi dichiarava che: “Come piemontese sono 

interessato ad avere un servizio sanitario moderno, efficace ed efficiente. Azienda Zero va in 

questa direzione, perché consente che le attività gestionali siano svolte trasversalmente e le 

attività di controllo, anche attraverso lo studio costante dei dati, siano un elemento cardine 

del sistema, come è necessario per una Regione che spende oltre 8,3 miliardi ogni anno in 



 

sanità. Un privato queste cose le avrebbe fatte ben prima; oggi dobbiamo sapere 

affrontare le sfide della sanità professionalmente, cogliendone tutte le opportunità”; 

• Secondo l’Art 1 comma 3 della legge n.26 “Azienda Zero”, le funzioni in materia di 

indirizzo e programmazione, sono attribuite all'Azienda Zero, con le modalità ed i tempi 

definiti con deliberazioni della Giunta regionale, da adottare entro novanta giorni dall'entrata 

in vigore del presente articolo; 

• Al fine della creazione dell’Azienda Zero sono stati stanziati euro 646.740,50 per l’anno 

2021, ed euro 3.086.962,00 per l’anno 2022; 

constatato che 

• Nonostante le roboanti dichiarazioni del Presidente Cirio e dell’Assessore Icardi non si 

hanno ancora notizie dell’entrata in funzione dell’Azienda Zero; 

• Non si ha inoltre notizia della DGR che avrebbe dovuto attribuire le funzioni in materia di 

indirizzo e programmazione, nonostante i 90 giorni previsti dalla legge siano ormai 

trascorsi; 

• Le risorse stanziate per l’azienda Zero nel 2021 non sono state spese; 

 

 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

- per sapere quando e dove l’Azienda Zero entrerà in funzione; 

- per sapere se siano già stati trasferiti nuovi dipendenti nella nuova struttura attraverso la 

mobilità interna; 

- Per sapere il perché la Giunta non abbia ancora emanato la DGR atta a specificare le 

funzioni in materia di indirizzo e programmazion in capo alla nuova Azienda, nonostante il 

termine di legge sia trascorso.; 
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